

## **Leistungen im sozialen Bereich: Bärbel Debold von den Dreieichhörnchen und „Die kochenden Männer“ am internationalen Tag des Ehrenamtes ausgezeichnet**

**Dreieich.** Traditionell ehren die städtischen Gremien am 5. Dezember, dem internationalen Tag des Ehrenamtes, herausragende ehrenamtliche Leistungen Dreieicher Bürgerinnen und Bürger in jährlich wechselnden Bereichen. Im Jahr 2023 wird außergewöhnliches Engagement im sozialen Bereich geehrt.

Der Magistrat hat sich dazu entschieden, die Ehrung auch in diesem Jahr gleichermaßen an zwei Preisträger zu verleihen, zum einen an die Vorsitzende des Fördervereins der Dreieichhörnchen, Bärbel Debold, und zum anderen an die Gruppe der „Kochenden Männer“ der Versöhnungsgemeinde Buchschlag-Sprendlingen.

### **Bärbel Debold**

Bärbel Debold ist seit vielen Jahren bei den Dreieichhörnchen aktiv und die Vorsitzende des Dreieichhörnchen Fördervereins Kinder- & Jugendfarm Dreieich e. V. Mit unermüdlichem Engagement ist sie neben den sehr umfangreichen Vorstandsaufgaben auch regelmäßig persönlich auf der Farm aktiv; insbesondere wenn es bei der Tierversorgung knapp wird, ist sie zur Stelle und erledigt die unbesetzten Tierversorgungsdienste. Regelmäßig stellt sie ihre persönlichen Interessen und Pläne in den Hintergrund. Im Rahmen ihrer Vorstandsarbeit trägt sie Verantwortung für die Finanzierung der Personal- und Betriebskosten und für die festangestellten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Farm.

## **Die kochenden Männer**

Seit nun mehr fast 30 Jahren kochen die Buchschlager Männer für einen guten Zweck. Um einen Kern von zwei bis drei guten Köchen sind im Laufe der Zeit Helfer und Mitwirkende hinzugekommen, die sich verschiedene Aufgaben teilen: ob der Einkauf für das Kochen, das Besorgen der Getränke, das Schnippeln, Schneiden, Schälen oder Putzen von Gemüse und Kartoffeln - und natürlich auch die Berge des Geschirrspülens nicht zu vergessen. Zur Aufgabe der Gruppe gehört auch, mit Plakaten, Handzetteln und E-Mails kräftig die Werbetrommel zu rühren. So wird immer ein „volles Haus“ mit bis zu 100 Gästen erreicht, um damit den "guten Zweck" durch „klingende Kassen“ zu erfüllen. Den Reinerlös stellen sie für Aufgaben in der Gemeinde und für soziale gemeinnützige Zwecke zur Verfügung, wie beispielsweise dem Kinderpalliativteam Südhessen und dem Frankfurter Kinder-Hospizverein, beides Organisationen, die Dreieicher Kinder und Jugendliche mit lebensverkürzenden Erkrankungen und deren Familien auf dem schweren Weg begleiten und ermöglichen, dass die Kinder möglichst bis zum Schluss in ihrem gewohnten Zuhause bleiben können. Auch das Tierheim Dreieich e. V. konnte sich bei der letzten Aktion ganz aktuell über einen „erkochten Zuschuss“ freuen.

„Wir können in Dreieich stolz sein auf unsere hochengagierte Bürgerschaft, die auch im sozialen Bereich herausragenden Einsatz zeigt“, so Bürgermeister Martin Burlon. „Die diesjährigen Preisträger bringen sich an den jeweiligen Stellen außerordentlich ein und unterstützen dadurch ganz wichtige Projekte. Gerne ehren wir daher Bärbel Debold und „Die kochenden Männer“, die allesamt mit Herz dabei sind, wenn es darum geht, einen Beitrag zum Allgemeinwohl zu leisten. Wir freuen uns, die diesjährigen Preisträger stellvertretend für alle ehrenamtlich Tätigen anlässlich des internationalen Tags des Ehrenamtes zu würdigen. Wir danken nicht nur ihnen, sondern allen Bürgerinnen und Bürgern für das bürgerschaftliche Engagement. Denn das ist nicht selbstverständlich, aber es macht unsere Gemeinschaft aus.“

Die städtischen Gremien würdigen jedes Jahr am 5. Dezember engagierte Menschen, Organisationen und Vereine aus verschiedenen Bereichen: So erhielten im vergangenen Jahr Julian Martin, Barbara Plickert und Gabriele Rudnick die Auszeichnung für ehrenamtliche Leistungen in Glaubensgemeinschaften und im karitativen Bereich. Im kommenden Jahr 2024 werden außergewöhnliche Leistungen im Sportbereich geehrt.

Die Feierstunde am internationalen Tag des Ehrenamtes am 5. Dezember 2023 mit der Ehrung der Preisträger 2023 findet um 17 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal des Dreieicher Rathauses statt, Hauptstraße 45, Dreieich-Sprendlingen. Medienvertreter werden gebeten, sich unter [presse@dreieich.de](mailto:presse@dreieich.de) anzumelden.